

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Julian B.

**Anwesend** Lennart F., David F., Sven W., Viki N., Mario M., Chris K., Caro U., Julian B., Teo S., Josef B.

**Gäste** keine

**Datum** 18.12.2018 18:00–18:45 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
1.1	FBR <sup>1</sup> (ck) . . . . .	1
<b>2</b>	<b>Aufgaben</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Tops zur Wiederaufnahme</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>TOP 1 Alkoholfreies Bier (ds)</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>TOP 2 Weihnachtsfeier résumé (vw)</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>TOP 3 QSL<sup>2</sup>: OWO<sup>3</sup>+HSQ<sup>4</sup> (mk, ck)</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>TOP 4 ET Exkursion (mk)</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>TOP 5 Mail von Trendence (ts)</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>TOP 6 AStA<sup>5</sup> Karte (rw)</b>	<b>3</b>

---

## 1 Berichte

### 1.1 FBR<sup>6</sup>(ck)

- Heute war FBR
- Die Pando Mittel wurden verändert, die Abstimmung darüber wurde allerdings verschoben.
  - Hierbei sollten die Mittel dahingehend verändert werden, dass die Gelder nach Anzahl von CP der Fächer verteilt werden sollen.
- Einführungsprojekt wird nicht mehr aus Pando Mitteln gezahlt, sondern vom Dekanat.
  - Das Einführungsprojekt ist terminlich immernoch kritisch gelegen, es wird diskutiert, ob es nicht mittlerweile möglich ist, das nach hinten (kurz vor Vorlesungsbeginn) verlegen kann.
  - Die Diskussion kann im nächsten FBR noch einmal besprochen werden, bzw wir würden Steffi einladen um das noch einmal zu besprechen.

---

<sup>1</sup>Fachbereichsrat

<sup>2</sup>Qualitätssicherung der Lehre

<sup>3</sup>Orientierungswoche

<sup>4</sup>Hochspannungsquelle

<sup>5</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

<sup>6</sup>Fachbereichsrat

---

## 2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- StAu<sup>7</sup> : Semestergebühren MedTec ansprechen
- 
- Sven: Eine “Party zum Semesterbeginn” organisieren
  - 806qm ist teilweise schwierig in Sachen Rückmeldung, es ist wohl noch nicht richtig eingespielt
  - Krone wäre eine Alternative
- Lucas: Brief (Danksagung) an Akasol schreiben
  - Macht Lucas wirklich diesmal wirklich echt wirklich nächste Woche
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten
- Chris+Max: Alte Drucker und Toner abchecken + ggf. entsorgen oder Toner verschenken
  - KSC<sup>8</sup>, FSK<sup>9</sup>?

## 3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb)
- Steffi einladen wegen Einführungsprojekt Termin (ts)

## 4 TOP 1 Alkoholfreies Bier (ds)

- Es wurde der Wunsch geäußert etwas alkoholfreies Bier in der Fachschaft auf Lager zu haben.
- Vorschlag: Alkoholfreies Weizen war immer relativ beliebt, das könnte bei der nächsten Lieferung beachtet werden.

## 5 TOP 2 Weihnachtsfeier résumé (vw)

- Das war gut:
  - Feuerzangenbowle war sehr gut dieses Jahr
  - Schichten haben sehr gut geklappt
  - Karten und Plätzchen kamen sehr gut an
  - Der Kicker lebt noch (wuhuu)
  - Waffeln waren sehr gut, Menge war perfekt. Aber MEHR KIRSCHEN!
- Das war nicht ganz so gut:
  - Aufräumen war wie immer etwas hakelig, aber viele Personen, welche nicht eingetragen waren haben mitgeholfen
  - “Aftershowparty” ging etwas weit, die Anlage der Fachschaft ist auch stark beschädigt, da diese extrem übersteuert wurde
    - \* Absperrung würde hier wohl nicht helfen
    - \* Entweder Boxen nicht hinstellen/nach dem Film wegräumen
    - \* Oder einen DJ Dienst einstellen

---

<sup>7</sup>Studienausschuss

<sup>8</sup>Kittler-Student-Center

<sup>9</sup>Fachschaftenkonferenz

- 
- \* Alternativvorschlag: Party laufen lassen, ein "Beauftragter" schaut ab und zu mal rein und wenn der geht, geht die Endstufe auch.
  - Schließdienst sollte separat zur Reservierung einmal vorab angesprochen werden, da diese scheinbar von der Reservierung nichts wussten
  - Auch das Treppenhaus war nicht ganz sauber nach der feier, es sollte ein Verbot ausgesprochen werden, Bowle mit raus zu nehmen

## 6 TOP 3 QSL<sup>10</sup>: OWO<sup>11</sup>+HSQ<sup>12</sup> (mk, ck)

- Es stellt sich die Frage, ob die OWO und die HSQ weiterhin aus QSL-Mitteln unterstützt werden sollen
  - Eigentlich ist die OWO Sache der Fachbereiche und keine Sonderleistung
  - Plan: wir werden die Summe für die nächste QSL-Sitzung einreichen, aber beim Dekanat anstoßen, dass das aus einem anderen Topf finanziert wird

## 7 TOP 4 ET Exkursion (mk)

- Wir wurden von EW angeschrieben, ob wir eine Exkursion bewerben möchten.
- Es ist eigentlich für alle Studis interessant, daher spricht nichts dagegen das auszuhängen.
- Auf der Webseite werden wir das nicht weiter bewerben

## 8 TOP 5 Mail von Trendence (ts)

- Trendence ist ein Institut für Arbeitgeberrankings.
- Wir wurden angeschrieben, ob wir dafür werben möchten, dass Studis an der Studie teilnehmen, dafür würden wir Prämien erhalten.
- generell finden wir es fragwürdig, bei Studis etwas zu bewerben um selbst Prämien zu erhalten.
- Wir wollten allgemein keine Werbung für Studien, Karrieremessen oder Ähnliches verbreiten.
- Wir werden daher nicht weiter kooperieren

## 9 TOP 6 AStA<sup>13</sup> Karte (rw)

- Wir haben eine Karte vom AStA bekommen

---

<sup>10</sup>Qualitätssicherung der Lehre

<sup>11</sup>Orientierungswoche

<sup>12</sup>Hochspannungsquelle

<sup>13</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss